

# Salop'ette S7-8



Mardi S7-8: On se met encore un cuite ?

2022 - 22/3



## Le mot du président



Salut l'EPL, salut André,



Me voici donc de retour à l'écriture de ce mot après une semaine de pause lors de la Half-Time, qui représente un peu la semaine de congé de mi-quadri pour pas mal de comitards, mais pas tous ! En effet, on peut observer 2 types de comitards lors de ce genre de semaine : on a d'abord ceux qui comme Pierre profitent de cette semaine pour ne pas du tout sortir et bosser à fond leurs cours et on a ensuite ceux qui comme Popo continuent de sortir à fond tous les jours (ou est-ce l'inverse?).



Malgré la pause il s'est quand même passé quelques dingeries la semaine passée. Tout d'abord, le weekend entre la S5 et la S6 avait lieu le célèbre weekend GCL : 5 comitards de chaque cercles étaient invités à monter dans un car au départ de Louvain (sans oublier le traditionnel affond chimay avant de rentrer) pour aller jusqu'en Flandre dans le Limbourg. Mauvais timing cette année ce weekend tombait pile en même temps que le weekend ASBO, c'est donc une délégation 100% féminine qui s'y est rendue, à savoir : Tajine, Titi, OP et Popo. Je n'étais donc malheureusement pas présent lors de ce weekend mais j'ai cru comprendre qu'il s'y est passé quelques dingeries, notamment une petite histoire qui implique Tajine, un mec du CEP dans un tipi en construction (je ne vous fait pas de dessin). On se demande pourquoi elle insistait à ce point pour aller à l'ouverture CEP de ce mardi...



Sinon, mercredi passé avait lieu le seul événement de l'année pour notre jeune vice-sport Grasseels. En effet, avec les 24h annulées le pauvre enfant n'avait pour ainsi dire rien à faire dans le





## De la semaine passée



cadre de son poste. Pour les remplacer, le CSE a décidé d'organiser une course de vélo, mais sans l'énorme teuf tout autour cette fois-ci. Une équipe pour représenter le CI a été montée avec 3 comitards (les moins bons de l'équipe) et 7 sympathisants (les machines). Après une journée éprouvante à se faire des relais toutes les 5 à 6 min on s'est classés à la 11ème place au classement général, mais surtout en 1er au classement folklo (qui regroupe les cercles, régios et ordres) devant l'OAT et l'UESM ! Spencer était tellement content qu'il a perdu la coupe en soirée dès le lendemain!



Après cette journée sur le vélo, j'ai eu l'occasion de me rendre à l'empereur présidents organisé par la BW. Le principe est simple, on a d'abord 15min pour boire une chope, ensuite 14, ensuite 13, 12, 11, 10, 9, 8, 8, 7, 7, 6, 6, .. le tout sans vomir ou s'endormir. On aurait pu croire que les cercles n'étaient pas invités étant le seul présent alors que tous les présis de régios étaient là sauf un. Malgré une journée assez éprouvante je reste assez content de ma performance, finissant 7ème sur 18 en ayant bu 19 chopes avant de vomir, devant notamment le prési fédé. Merci à tous ceux qui étaient présents pour me soutenir !



A très vite dans le bar,



Hadrien "Q" Plancq  
149ème président du Cercle Industriel





## Celui de cette semaine



NB des infos: La semaine passée fut trop chargée pour nous donc pas de sa-  
lop'ette, on est vraiment désolés les copains



Salut les gens qui ne mangent pas leur vomi, salut André,



En ce début de 8ème semaine, on entame les 4 dernières semaines de  
guindaille du quadri, parce que oui à pâques c'est blocus sinon vous  
allez avancer dans vos études aussi vite que Sam. Afin de rendre hom-  
mage à ce dernier mois de soirée, respectons 2 lignes de silence.



Voilà qui est fait ! Sinon, que s'est-il passé depuis la semaine dernière?



Et bien pas mal de choses.. Tout d'abord, mardi dernier avait lieu le  
chapitre ASBO-GCI, pour faire rapide c'est un chapitre ASBO classique  
(= le moment où se met en toge et on fait des trucs à moitié secrets)



sauf qu'on y invite les membres du CI et des pôles qui ne sont pas  
dans un ordre, histoire de leur montrer ce que c'est. En général c'est



le genre de soirée qui finit très alcoolisée et qui surtout finit avec tout



le monde en toge au Cesec pour fumer nos 150 delegs.



En parlant de delegs, du fait que l'Adele était le cercle le plus fermé de



Louvain pendant le Q1, on avait plein de delegs de retard sur eux.. Il a  
donc été décidé mercredi passé de monter une équipe de choc pour



aller boire 300 chopes à l'Adele. Comment vous dire que vu l'équipe



de 6 et les peu de renforts qui sont arrivés ensuite en cours de soirée,  
ça a terminé en trou noir pour tout le monde!



Pour ce qui est du jeudi, ce n'était non pas le comité actuel qui a tenu  
le bar mais bien celui d'il y a 5ans, à savoir le comité qui a baptisé les



vieux schnock que sont Sam, John, Grasseels, Nono, Popo et moi. Mal-



gré leur âge avancé, ces derniers ont vachement bien tenu sur la lon-  
gueur et c'était vraiment un souper incroyable! Big up quand même à



Verge qui était au lit à 23h30, belle perf.



# oups

Finalemment, pour finir la semaine en beauté, nous avons pu faire une très grosse délégation au célèbre Bal des Ingénieurs organisé par le CCII. C'est là que tout le monde se retrouve en mode bien habillé et mange un menu à 50€ dans un énorme château. La soirée s'est passée sans encombre outre quelques personnes qui ont fini bien explo-sées, par exemple comme Guillaume Larvin du Sici qui a failli se faire sortir par la sécurité ou John qui a fait une bonne nuit la tête sur sa table comme en témoigne cette photo.

Sur ce, je vous dis à très vite autour d'une mousse (ou plusieurs),

Hadrien "Q" Plancq  
149ème président du Cercle Industriel





## E2to



Bien le bonjour le PL, bonjour les E, bonjour les autres qui ne commence pas par une lettre.



Cette salopette ne sera pas plus fournie que les dernières, et oui malgré notre petite pause du halft-time on n'a pas retrouvé notre inspiration du début d'année ! Mais on résiste car on sait qu'on arrive dans la dernière ligne droite avant de passer le flambeau. Et oui en S10 vous pourrez découvrir les petits nouveaux qui rejoindront le plus grand cercle de l'univers !



Bon la semaine passée c'était nos petites vacances j'espère que



les bac3 on bien profité, nous aurons quand même quelques re-



marques à leurs faire (bande de blaieaux – gil t'es cité tu



claques-). Premièrement quand vous faite des croques ne prenez



pas de machine à gaufres, ça donne des croques en morceau



avec le fromage qui coule, et c'est bien parce que je suis un gros



porc que je l'ai pris. Secondement le t-shirt jaune doit paraître



sobre ! J'ai bien dit paraître mais on s'est encore pris une re-



marque bordel... Ben oui le t-shirt jaune en soirée doit-être



sobre théoriquement, en pratique c'est rarement le cas certes



mais bon les PU sont moins tolérant qu'avant. Un dernière petite



remarque: vous avez bien tenu le bar. Voilà c'est tout on va pas



passer un edito entier à parler de chose nulles.



Voici les choses chouettes : thibs à vu du renard; thibs à réussi à



faire un bon clash, thibs est horace. Voilà c'est tout pour les



choses chouette mais bon on s'en balek.





## S7



Passons aux choses intéressantes ! D'abord la revue approche de plus en plus, eh oui, dans deux semaines on va enfin pour sin-ger nos profs pour la première fois depuis deux ans ! Si vous n'avez jamais connu ça, on a préparé quelques conseils : votre foie doit-être comme neuf ou déjà dans un état où il ne pourra pas devenir pire ; dormez bien tant que vous le pouvez car les afters revues c'est pas très sérieux ; prenez une place le mardi comme ça vous pouvez venir à toute les afters (ehhhh oui c'est la technique hihi) ; réservez votre jeudi pour une casa incroyable; intégrez une équipe si ce n'est toujours pas fait comme ça vous vivrez une expérience incroyable (team intendance rpz); buvez de l'eau quand vous en voyez ! Retenez tout et appliquez.

Pour le reste cette semaine s'annonce un peu plus calme. On aura les vieux d'y a 5 ans (coucou mes pb's pref JS et Paul <3) (**raté Billat c'est le comité de l'année d'après les notres**) pour animer le CI. Corona mercredi mais sans DD, ce sera Clément qui présidera cette corona. Revue agro le mardi, on va aller voir ce que font les bouzeux dans leurs serres (mdr ils plantent des plantes). On vous souhaitant une bonne semaine, pour ma part je serai au faraday comme tout les jours de la semaine (vive mécatro :'( )

Arnaud « Pas de vie » Billat, Andréas « Barbe rousse » pour la relecture,

Ps : j'ai hâte de jeudi





## Ed1to



BonjourS comme dirait Billat, et bienvenue dans cette deuxième partie d'édito qui sera destiné non pas à la semaine passée mais bien à cette semaine.



Tout d'abord, désolé pour cette 3ème semaine d'absence cette année, nos horaires ne nous permettaient pas de nous coordonner de de sortir cette Salop'ette à temps car oui, nous sommes des gros touche-nouille et on s'y ai prit un peu tard aussi.



A l'heure actuelle Billat est surement encore sur la route pour revenir de la mer (je dis ça parce que hier a 18h il nous a fait croire qu'il était sur le chemin du retour mais à minuit il était toujours pas au kot) donc j'espère qu'on pourra quand même sortir la salop' à temps cette semaine, mais bon je vais m'arrêter la parce que vous avez déjà du avoir assez de déjà vu pour aujourd'hui.



Le président Cul vous ayant déjà fait un topo sur les activités des dernières semaines, je vais donc commencer cette salop'ette par une info d'importance mondiale:



## Pierlot a Mougou



Vous ne savez pas ce que mougou signifie? Je vous invite à aller dans la section « mêmes » page 22.



Je profite de cet Eddy taux pour vous faire part de la date de la PassaClon de cette année: elle aura lieu Jeudi S10 de ce quadrimestre. Vous ne savez pas ce qu'est la PassaClon? Il s'agit du rachat de postes du comité montant, c'est-à-dire que selon la tradition (oui dédé on sait, a louvain tout ce qui se fait plus de 2 ans c'est une tradition mais là c'est sérieux) 1000 chopes sont placées sur la place des paniers et le comité montant se fait crier dessus pour vider la place des paniers le plus vite possible. (Il y a vraiment 1000 chopes)



## De la S8

Mais avant cette partie douteuse du folklore CI, une présentation du nouveau comité par les nouveaux vice-infos aura lieu dans un auditoire qui n'est pas encore décidé, donc tenez vous au courant sur Facebook et Instagram (à lire avec un accent américain).

Cette semaine aura déjà eu lieu non pas un mais DEUX rachats, Gil aura enfin pu racheter son carnet après 2 ans d'impatience de devenir un Bleu propre, bravo Gil! Tout ça pour dire que si vous avez vu des hordes de zombleus littéralement errer dans la ville, c'est qu'ils étaient rongés comme des ribs mais qu'il n'y a pas de nouvelle épidémie, rassurez vous.

Sur ce, petite photo de pierrot gueule en terre pour lui rappeler d'où il vient et bonne semaine à tout le monde entier (la planète donc),

André la douque.





## La théorie du chauve



Nous sommes le dimanche 13 Mars 2022, il est 21h27 et nous venons de finir un rangement du commu plus qu'éreintant et la réunion s'apprête à commencer.



Je demande à notre cher Mignon d'ouvrir la fenêtre parce que l'ambiance thermique du communautaire est à la chaleur, on se croirait presque dans le Sahara, et je ponctue ma demande par un chaleureux "comme ça on se mange un gros chaud froid", suscitant un regard de malice de mon compère qui, aux premiers abords pouvait être suspect.



Ce dernier commence à m'expliquer avec des étincelles dans les yeux sa dernière théorie que je vais vous détailler ci-dessous. Le concept est simple: tout mot qui n'a pas de féminin peut-être mit au féminin, exemple: un lit => un litte, vu comme ça cela n'a pas beaucoup d'intérêt mais certains mots peuvent offrir un tout autre destin à ce concept. L'exemple est simple, Mignot à rigolé en entendant "chaud froid" parce que le mot chaud mit au féminin devient, vous l'aurez : chauve.



Dit comme ça cette théorie peut paraître simple à comprendre mais mon esprit simple et fatigué à quand même nécessité que ce pauvre Mignot qui parlait à une branche se répète 3 fois pour que je percute et que cela me fasse rire, pas de chance Mignot, le week-end mes neurones se battent entre eux.



Ce fut court comme théorie mais le week-end comité approchant à grands pas j'espère pouvoir vous donner d'autres mignonneries fulmineuses sous peu.



Quand c'est non c'est non



# THÉ OK CONSENT

$$\text{Tea pot} + \text{Happy face} = \text{OK}$$

$$\text{Tea pot} + \text{Sleepy face} = \text{Not OK}$$

$$\text{Tea pot} + \text{Sad face} = \text{Not OK}$$

$$\text{Tea pot} + \text{Drunk face} = \text{Not OK}$$

$$\text{Tea pot} + \text{Happy face} + \text{Clock} + \text{Sad face} = \text{Not OK}$$

LE SEXE, C'EST COMME LE THÉ.  
BOIS-EN SEULEMENT SI T'ES OK.

# Programme de

- Lundi : Rachat 2019
- Mardi : Corona puis soirée triplet
- Mercredi : Bar aprem + Souper à
- Jeudi : Bar aprem de folie + Jeudi
- Vendredi : bar aprem viens coule

# la Semaine S8



!  
la Pharma  
CI à la cool  
r Lulu et billat



# Soleil





## Des pistes-âges



Comme chaque quadri, un dépistage des IST est proposé gratuitement et de manière confidentielle aux étudiants. Il a lieu ces 22 et 24 mars.



Saviez-vous que la gonorrhée, par exemple, était asymptomatique chez 2/3 des porteurs ? Du coup, elle est en constante augmentation et peut provoquer de graves infections. Mais si vous vous faites dépister, vous pourrez vous débarrasser de cette méchante bactérie et n'être contagieux qu'à une chose : le virus du sourire





## La baraque



Cette semaine, pas de viandes classiques, pas de viandes saines, nous allons parler **GRAS** (en gras mdr). L'article viandesque de la semaine sera donc sur les viandes de fritures que l'on peut retrouver partout en Belgique, en particulier dans les coins reculés, dans des petites aubettes nommées « Chez Pompom », « Chez Jacqueline », « Chez Raoul », « Maxi City », en zo voort



Ces différentes viandes seront classées selon les préférences de vos chers vices-info ci-dessous:



- Le **poulycroc** : classique indémodable, aussi bon un dimanche en fin de week-end qu'en tempus de corona, ce baton de poulet (qui n'a plus que probablement jamais été du poulet) frit rajoute du croustillant à votre vie, et un peu de piquant si vous avez décidé de choisir sa variante en forme d'allumette géante: le lucifer.



- La **brochette grizzly** : encore une fois du poulet (on y croit) sous forme de brochette, accompagné de tranches d'oignon et d'une pâte épicée, un délice pour les papilles



- La seule, l'unique **frica.n.delle**, les rumeurs de l'école primaire racontent qu'il y aurait du cheval ou d'autres viandes saugrenues, en réalité il n'en est rien (en ce qui concerne les amora) (selon leur site), il s'agirait de 16% de porc et d'autres affaires histoire que ça ressemble à du boudin frit, en vrai c'est clairement la moins ouf de toutes les fritures mais bon 2€ pour 20 au colruyt c'est imbattable





# A frites



- La **viandelle** : frica.n.delle améliorée à l'aide d'une couche de pâte frite, celle-ci vaudra bien plus la peine que sa petite sœur.



- Le **Ragoezi** : Littéralement une croquette de vol-au-vent, découverte en 2004 avant Jésus-Christ, les pratiquants de tous âges en dégustent le dimanche avant d'aller à la messe. Accompagnée de son vin blanc elle fera l'unanimité à la communion de votre petit-cousin, ou encore à l'enterrement de votre hamster de combat.



- La **Croquette au fromaage** : Souvent affichée à un prix honteux dans nos baraques les plus proches, elles sont facilement trouvables pour une somme dérisoire dans vos delhaize et colruyts favoris, au même titre que les cadelles.



Nous vous proposons d'envoyer votre classement personnel à l'adresse **cisalop@gmail.com** contre une chope sur notre compte, on va pas se mentir cette adresse devient un désert aride :'(



1:.....



2:.....



3:.....



4:.....



5:.....



6:.....



## Le com'Shtar



**Age:** 22

**Taille :** Grand mais pas trop

**Sexe :** Male Alpha

**Taille du sexe :** Cheval

**Statut :** Célib (YOUHO)

**Nom :** Pierrot, la Dinguinz, Pierre-Louis, Pierreau, Luxoooo, Pierre Laurent

**Description :** Bien qu'il y ressemble nous ne vous présentons pas une deuxième fois Horace. La Dinguinz est aussi un beau blond avec des yeux farouche mais est clairement plus charismatique qu'Horace, leurs défauts avoir des lunettes ce qui fait que les bleus con ne savent pas faire la différence.

Notre vice-président actuel (enfin un des deux) est une véritable machine, capable d'enchaîner les semaines de black out sans même s'en rendre compte (vous l'avez ?), toujours à l'affût pour faire un état des lieux ou pour compter des gobelets et ce malgré une gueule de bois qui l'attaque encore à 13h30. Cette machine aurait pu faire EP vous son corps musclé comme un apollon mais à préféré faire de vrai étude (sorry lulu) et est en master 2 (facile). On vous l'avoue il est dans la merde pour son mémoire



## De la semaine



Mais comme on dit avant paques tout est encore jouable ! On le connaît il sait rentrer en mode super Sayan lorsque le blocus arrive.



Pierreau vient du Lux. Oui encore un. Mais ne nous attardons pas à ça... Il a beaucoup plus de qualité que les autres ! Effectivement il est capable de rire de Nez pendant au moins 2h et ce sans se forcer. Il a un coup de poignet au kicker digne de Rocco (ça doit venir de l'entraînement qu'il a) et surtout est un fin charo (ahhh non pas du tout). Pierre toujours célibataire à un peu du mal avec la gente féminine si bien que les femmes sont obligés de prendre les devants (D. si tu passes par là, il est toujours disponible pour une partie de boules). L'homme à les femmes au cul mais n'arrive pas à leurs parler (il est gêné), il rentre donc souvent seul et se plaint toute la semaine. ON EN A MARRE faites quelques choses !



Maintenant que le message est passé, je finirai par dire que pierre est un chouette gars qui sera toujours là pour vous en soirée si vous avez un problème ou une bière à claquer. Attention fière membre des mangeurs de doigts et buveur d'eau il a tendance à faire le malin en soirée mais le fait beaucoup moins le lendemain ne vous en faites pas. Osez lui parler vous ne serez pas déçu !



Arnaud « Je l'aime bien ce con » Billat



# Encore un peu de meme

Schnek



Quelqu'un sait où est mon thermomètre?

Averell

Dans ton cul

Petit tips pour les enfant de Mou-moute



# Quelques phrases cultes

Le serpent 🐍🐍🐍



Si on vous demande on a pas volé d'haltères au kot de la carolo

😂 2

Otilie



Les meufs savent pas manoeuvrer ça me sidère

Pierre Lou La Dingz

Chloé [redacted]  
avant que vous  
posiez tous la  
question



# Mémés

Me: Mom, Mr. Snowflake said he want my soul

Mom: who? Mr. Snowflake? That cat wouldn't hurt a fly

Mr. Snowflake :



Daytime moon: exists



my 5-year-old self



(confused unga bunga)

Au cas ou on se demandait:

Une co bleuette s'est fait 3 roi des bleus



Force jaune





# Blagues



Garçon : – Tu es comme un soleil ...



Fille : – Merci.



Garçon : – On peut te regarder 3 secondes et après on a mal aux yeux.



Ta mère est tellement grosse, que quand elle se met devant un soleil, tout le monde crie : Éclipse.



Qu'est-ce qui est rouge et qui fait piou-piou ?



- Un poussin qui a prit un coup de soleil



Une vieille dame a assisté à une conférence sur l'astronomie. À la sortie, elle accoste l'orateur et lui demande inquiète :



– Quand avez-vous dit que le soleil perdrait sa chaleur et que nous mourrions de froid ?



– Dans quatre milliards d'années, madame !



– Dieu soit loué ! Quelle peur j'ai eue ! J'avais compris quatre millions d'années !



Pourquoi le soleil est-il le contraire de la police ?



Parce que, lui, plus tu es clair, plus il tape.



Après un jour d'été ensoleillé, une voyante rencontre une autre voyante sur la plage :



– Quel beau temps ! dit l'une.



– Oui, répond l'autre, cela me rappelle tout à fait l'été 2038 !



	5	4	2	3	7	9	1	
8	9						7	5
3	1				8	2	6	
5		8		1		6	3	
	3	9		6				1
			7	8	3		9	
2	8	3	1	9				6
1	7	5	3	2				9
		6	8			1		

Une Blague?

Un message à faire passer?

Un ragot à dénoncer ?

Un événement à raconter?

Ou tout simplement envie de faire un

peu de grabuge pas cher ?

>>> [cisalop@gmail.com](mailto:cisalop@gmail.com) <<<